

Elda y Petrer celebran un Día de la Mona atípico

05/04/2021



El pantano este año ha sido un punto de paso y no de encuentro.

Los **parajes de Elda y Petrer** han recibido hoy a numerosa población que ha celebrado este **Lunes de Pascua, el Día de la Mona**, aunque de una forma muy distinta. Las quedadas para almorzar en su mayoría se han convertido en **pequeños grupos que han salido a pasear y disfrutar del aire libre**, con la mascarilla y distancia de seguridad.



Puntos como el **Pantano de Elda** o la **Finca Ferrusa de Petrer** han sido los escogidos por la población para pasar

este día tan señalado. Otros años el Pantano ha recibido a cientos de personas que acudían en excursión para sentarse y disfrutar de la mona, una salida que los últimos años ha estado organizada por las entidades festeras de la ciudad, si bien esta vez ha sido **un punto de paso**, pues pocos han sido los que han optado por almorzar en este lugar, por seguridad.



Ferrusa sí ha sido escogido por muchos vecinos para pasar el día, por ello las mesas se encuentran separadas

y la población portaba mascarilla que evitara el riesgo de contagio al máximo. Así, se han visto a numerosas familias jugando a la pelota así como relajándose en este paraje.



Agentes de la **Policía Local** de ambas poblaciones han visitado estos puntos para asegurarse de que se cumplían las medidas sanitarias.

Lo cierto es que desde el viernes la población está disfrutando de los parajes de la zona, desde **Bolón** al **Cid**, pasando por el **Pocico Alonso**, el **Trinitario** o

siguiendo el **río Vinalopó**. Las restricciones y la recomendación de no viajar para evitar la cuarta ola, han animado a parte de la ciudadanía a disfrutar del puente de Semana Santa al aire libre con responsabilidad.



Ferrusa ha acogido a menos visitantes que en anteriores años.